



Moody's prevé buenas condiciones de liquidez en Brasil, México y Perú

BRASIL.- La agencia calificadoradora de riesgos Moody's prevé buenas condiciones de liquidez para las empresas de Brasil, México y Perú en 2021 y 2022, mientras que los altos precios de las materias primas benefician a las empresas de Chile incluso "con una liquidez ajustada".

En un informe divulgado este jueves, la firma proyectó que las condiciones de liquidez de las empresas latinoamericanas serán variables en 2021 y 2022, a medida que la economía global se recupera de la pandemia del coronavirus.

"En general, las condiciones de efectivo son adecuadas para Brasil, México y Perú, mientras que en Chile los mayores precios de las materias primas reflejan un sólido desempeño incluso con una liquidez ajustada", señaló en el informe el vicepresidente de Moody's, Erick Rodrigues.

Por otro lado, la agencia calculó que, en Argentina, los riesgos de liquidez se mantendrán de "moderados a altos" debido a las "débiles condiciones del mercado local".

En Brasil, la mayor economía de Suramérica y uno de los países más castigados por la pandemia, la agencia calificadoradora consideró que la gestión de pasivos impedirá un aumento de los riesgos de liquidez de las empresas, tras la emisión de deuda de emergencia a corto plazo a causa de la crisis sanitaria provocada por Covid.

Asimismo, indicó que el ebitda de las empresas brasileñas crecerá en 2021 y 2022 al paso que los exportadores se beneficien del alza de los precios de las materias primas, la debilidad de la moneda brasileña y una "demanda sostenida", mientras que los sectores volcados al mercado local tendrán una recuperación en las ventas.

En cuanto a México, Moody's señaló que el bajo riesgo de liquidez y el crecimiento pospandemia favorecerán a la mayoría de las empresas del país.

"Los sectores conectados con Estados Unidos se expandirán más rápidamente que los que dependen de la demanda interna. Muchas empresas mexicanas enfrentan cierto riesgo cambiario, pero el riesgo general es bajo ya que obtienen ingresos en moneda extranjera", destacó.

En Chile, la agencia admitió que el riesgo de liquidez de las empresas se incrementó en 2020 como consecuencia de la pandemia, pero estimó que "la mayoría de ellas tendrá suficiente liquidez para cumplir con sus obligaciones hasta fines de 2022".

En ese sentido recalcó que una mayor generación de flujo de capital por parte de las compañías del país andino en los próximos dos años "respaldará un menor apalancamiento, así como nuevas inversiones a medida que las empresas buscan expandir su negocio".

Por su parte, la deuda corporativa de la mayoría de las empresas del Perú vencerán en 2024, lo que Moody's calificó como un "amplio plazo de vencimiento en general".